

Otorgan en Cuba Premio Nacional de Literatura 2015



La Habana, 8 ene (RHC) El Premio Nacional de Literatura 2015 recayó en el escritor y ensayista Rogelio Martínez Furé, por sus aportes y méritos a ese género de las artes, anunció el Instituto Cubano del Libro (ICL), este 8 de enero en La Habana.

Según el acta del jurado, "Martínez Furé cuenta con una obra sólida y de importancia capital no solo para la literatura -tanto escrita como oral-, sino que irradia de manera creadora a toda la cultura cubana".

Eduardo Heras León, Premio Nacional de Literatura 2014, estuvo al frente del jurado, integrado además por Soleida Ríos, Caridad Atencio, Sigfredo Ariel y Miguel Mejides.

Los expertos calificaron el trabajo de Martínez Furé como un modelo de resistencia cultural y a él, como uno de los grandes descubridores de las esencias cubanas, herederas de todas las culturas del mundo y en especial, de la africana.

El Premio Nacional de Literatura es la más importante distinción que entrega cada año

el ICL, del Ministerio de Cultura, como testimonio de público reconocimiento a la obra de escritores con una labor trascendente.

El galardón será entregado en ceremonia pública prevista para el 14 de febrero de 2016, durante la Feria Internacional de La Habana, en la Sala Nicolás Guillén de la fortaleza de San Carlos de La Cabaña.

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba